

Se levantó la sesión á las ocho y media de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Andradé, Bandera, Caréaga, Egea, Gómez, Laso de la Vega, Lavista, López y Muñoz, Lugo, Núñez, Reyes Agustín, Ruiz Sandoval, Segura y el primer Secretario.

EXTRACTO DEL ACTA DE LA SESION DEL 18 DE ENERO DE 1882.

ACTA N.º 16 APROBADA EL 25 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Lavista.

A las siete y treinta y cinco minutos de la noche se abrió la sesión, dándose lectura á el acta de la anterior.

Se dió cuenta en seguida con las publicaciones recibidas en la semana.

NACIONALES.

"El Veterinario y el Agricultor prácticos," núm. 21 tomo I.

"Boletín del Consejo Superior de Salubridad del Distrito Federal," números 5 y 6, tomo II.

"El Minero Mexicano," núm. 46 tomo VIII.

"La Independencia Médica," núm. 33 tomo II.

EXTRANJERAS.

"Crónica Médico-quirúrgica de la Habana," números 11 y 12 año VII.

"Revista Médica de Chile," núm. 5 año X.

"Giornale della R. Accademia di Medicina di Torino," Octubre y Noviembre de 1881.

"New-York Medical Journal," núm. Enero de 1882 tomo XXXV.

"Le Progrès Médical," números 49, 50 y 51 año IX.

"Journal d'Hygiene," números 271, 272 y 273, año VII vol. VI.

"Allgemeine Wiener Medizinische Zectug," núm. 49.

El socio corresposal en Paris, Dr. Löwenberg remite á la Academia de México los siguientes trabajos:

Le Furoncle de l'oreille et la Furonculose.

Des Champignons. Parasites de l'oreille humaine.

Contribution au traitement du coriza chronique simple.

El Sr. Presidente mandó que los periódicos queden á disposición de los señores socios, y que los tres opúsculos del socio corresposal Dr. Löwenberg pasen al Sr. Vicepresidente para que los estudie y presente su dictámen á la Academia.

Se leyó una comunicacion del Sr. José de la Fuente como representante de la Junta particular para una Exposicion de plantas y flores. En ella hace un relato histórico de esta clase de exposiciones, y termina suplicando á la Academia le preste su apoyo moral, y se sirva nombrar en su oportunidad, de entre sus miembros, un Jurado de cinco profesores que se encargue de calificar la seccion de plantas útiles á la Medicina y á la industria.—El Sr. Presidente acordó se den las gracias al Sr. de la Fuente por haberse dirigido á la Academia, y que gustosa accederá á su pedido nombrando en su oportunidad el Jurado que desea.

Dióse lectura á una carta del socio Dr. Ramon Icaza en la que manifiesta á la Secretaría que habiendo estado enfermo no ha podido concluir su trabajo de reglamento que deberia presentar en esta sesión, y que tan pronto como lo concluya lo presentará á la Academia.

Se leyó una comunicacion del Sr. D. Alfonso Herrera, en la que da las gracias por haberlo nombrado la Academia su socio honorario.—Pase á su expediente.

El que suscribe manifiesta á la Academia, que el Sr. Núñez habia avisado á la Secretaria que no podia concurrir á la sesion por haber tenido que salir á Veracruz.

Esta Secretaria puso en conocimiento de la Academia que se habia dirigido en lo particular á varios de los socios corresponsales en el extranjero pidiéndoles su retrato y sus trabajos. El Sr. Vieux-Grand-Marais le habia contestado de Nantes, diciéndole, que por el correo remitia su retrato y enviaria además todos sus trabajos publicados, deseando que algunos de ellos fuesen reproducidos en la «Gaceta.»—El Sr. Sims, de Nueva-York, tambien habia contestado; y por último, que en la comunicacion que la Secretaria habia dirigido á los Señores Secretarios de la Sociedad Médica de Guadalajara, les habia suplicado la remision de algunos datos que faltan en el registro de los socios corresponsales de esta Academia, y los retratos de ellos que pudieran conseguirse. El Sr. Dr. Perfecto G. Bustamante habia contestado remitiendo los datos que se le pidieron y enviando algunos retratos, prometiendo ir sucesivamente enviando los retratos que se consigan. La Secretaria en lo particular dará las gracias á estos señores por sus deferentes servicios.

El Sr. SEGURA pregunta á la Mesa por qué razon, y despues de pasado algun tiempo, no ha traído á su seno el Jurado respectivo el dictámen sobre las Memorias que tratan del «Impaludismo.» Hace resaltar la oportunidad para presentarlo ahora que se va á dar principio al desagüe del Valle de México.

El Sr. PRESIDENTE da la explicacion al Sr. Segura de por qué no se ha presentado el dictámen, prometiéndole que de nuevo la Secretaria excitará al Presidente del Jurado para que si le es posible dentro de quince dias presente el dictámen.

El mismo Sr. SEGURA manifiesta que hace bastante tiempo pasó á dictámen su trabajo sobre «Reglamentacion de nodrizas,» y que tampoco este dictámen se habia traído al seno de la Academia.

El que suscribe informa que ya se ha oficiado al Presidente de la Comision excitándolo á que lo presente, y el Sr. Presidente, despues de apoyar las razones dadas por la Secretaria, ordena á ésta que suplique á la Comision haga todo lo posible para que dentro de ocho dias presente el dictámen.

Se leyeron los turnos de lectura, tocando para el dia 25 por la seccion de Fisiología al Dr. J. M. Bandera, para el dia 1º de Febrero por la de Patología Interna al Dr. Luis Fernandez Gallardo y por la de Obstetricia al Dr. Ricardo Vértiz.

Se levantó la sesion á las ocho y treinta minutos de la noche, habiendo asistido á ella los Señores Andrade, Bandera, Caréaga, Laso de la Vega, Lavista, López y Muñoz, Lucio, Martinez de Rio, Reyes Agustin, Ruiz Sandoval, Segura, Vértiz y el primer Secretario.

MANUEL S. SORIANO.